

Junto a otras 167 ciudades de todo el mundo, 13 de ellas españolas

Las Rozas recibe la bandera de la FAO "Tree Cities of the World" por su gestión del arbolado urbano en 2022

- ***El galardón valora el compromiso con el cuidado de los árboles urbanos a través de políticas e instrumentos de gestión sostenibles***
- ***Este reconocimiento, que la ciudad ya recibió en 2021, tiene en cuenta acciones como las grandes plantaciones organizadas por el Ayuntamiento***

La estrategia de preservación y cuidado del arbolado urbano de Las Rozas ha vuelto a ser merecedora un año más del reconocimiento "Tree Cities of the World" otorgado por la Food and Agriculture Organization de Naciones Unidas (FAO) por su dedicación hacia el cuidado de sus árboles urbanos a través de las políticas e instrumentos de gestión sostenibles puestas en marcha por el Ayuntamiento durante 2022. Así, ayer el Ayuntamiento de Las Rozas recibió dicho galardón en un acto que contó con la presencia de Simone Borelli, Urban Forestry Officer FAO. Al encuentro asistieron por parte del Ayuntamiento de Las Rozas los responsables técnicos de la concejalía de Medioambiente y Servicios a la Ciudad, Lidia Arenillas y José Antonio Castellanos.

Para la renovación de este reconocimiento, que Las Rozas ya recibió en 2021, han tenido un papel importante, una vez más, las plantaciones realizadas por el Ayuntamiento en colaboración con vecinos y empresas. La zona que sin duda más ejemplares ha recibido es la de El Lazarejo, un entorno en el que se han introducido más de 11.000 pies de diferentes especies en los últimos años, -cifra que se han elevado con las plantaciones realizadas durante 2023- y que ha sido registrado como proyecto de absorción de CO2 en el Ministerio de Medio Ambiente, dentro del *Plan Objetivo Las Rozas Cero*, que busca alcanzar la neutralidad en las emisiones del CO2 del municipio.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

El pasado 28 de octubre se celebró la III Gran Plantación Familiar de Las Rozas, un evento que reunió a cerca de 2.000 vecinos para plantar 3.500 nuevos árboles de especies autóctonas del municipio en la zona natural próxima al Centro de Educación Vial, en la Avenida Camino de Perales.

Un reconocimiento para 168 ciudades de 21 países

Junto con Las Rozas, ya son 13 las ciudades españolas que han recibido este reconocimiento por su gestión a lo largo del pasado ejercicio, con lo que la cifra aumenta desde las 8 que lo compartieron con nuestro municipio el año pasado. En total, en todo el mundo, son 168 ciudades de 21 países las que han recibido este reconocimiento que, además de suponer un espaldarazo para la estrategia puesta en marcha, permite participar en diferentes foros internacionales relacionados con este tema y compartir experiencia con las ciudades más avanzadas del mundo en cuanto a protección de su entorno natural.

“Tree Cities of the World” es un programa fundado por Arbor Day Foundation, la organización sin ánimo de lucro más grande del mundo dedicada a plantar árboles, y por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) para reconocer a las ciudades de todo el mundo que se han comprometido a crear y mantener los espacios verdes de su comunidad. El programa cuenta con el apoyo de socios colaboradores en los distintos países que ayudan en el contacto directo con los municipios, labor que en España realiza la asociación Arbocity.

El programa “Tree Cities of the World” aspira crear más espacios verdes en las zonas urbanas mediante el reconocimiento a las ciudades que destacan en la gestión de su bosque urbano. Su visión compartida es conectar ciudades de todo el mundo en una nueva red dedicada a adoptar los enfoques más exitosos para la gestión de árboles y bosques urbanos. Para conocer más sobre “Tree Cities of the World” y conocer todas las ciudades reconocidas en el mundo, se puede consultar el siguiente [enlace](#).

Arbor Day Foundation y Arbocity

Arbor Day Foundation ha crecido hasta convertirse en la organización sin ánimo de lucro más grande dedicada a plantar árboles, con más de un millón de miembros, simpatizantes y socios. Desde su fundación en 1972 se han plantado más de 500 millones de árboles de la Fundación Arbor Day en vecindarios, comunidades, ciudades y bosques de todo el mundo.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Como una de las fundaciones de conservación operativas más grandes del mundo, Arbor Day Foundation, a través de sus miembros, socios y programas, educa a las partes interesadas y las comunidades de todo el mundo para que se involucren en su misión. Más información, disponible en www.arborday.org.

Arbocity es una asociación española sin ánimo de lucro que reúne a profesionales e investigadores del campo forestal y de la gestión del bosque urbano para apoyar a gobiernos locales, sector privado y ciudadanos en general, a buscar nuevas formas de gestionar, mantener y colaborar con los árboles y así crear ciudades resilientes al cambio climático, ya que la ayuda que presta el bosque urbano es imprescindible para lograr un equilibrio en las ciudades. Más información en la página www.arbocity.com.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid